
 
 

 

Sachstandsmitteilung Nr.: 084c/2024 Datum: 05.06.2024 

Beratungsart: ☒ öffentlich ☐ nicht öffentlich 

 

Beratungsfolge 

Nr. Stadtvertretung / Fachausschuss  Sitzungstag 

1 X Ausschuss für Soziales, Sport und Kultur 11.06.2024 

2  Bildungsausschuss  

3  Ausschuss für Umwelt und Verkehr  

4  Ausschuss für Stadtentwicklung und Bauwesen  

5  Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus, öffentliche Sicherheit 

und Digitalisierung 

 

6  Hauptausschuss  

7  Stadtvertretung  

 
 

 nachrichtlich: Junger Rat 

 
 

Schluss- und Mitzeichnungen 

gez. Th. Haß gez. Hansen gez. Evers gez. L. Rebehn 

Bürgermeister Büroleiterin Amtsleitung Sachbearbeitung 

 
1. TOP: Preetzer Tafel 

         hier: aktueller Sachstand, Vortrag Herr Reinhard Mix und Frau Andrea 

         Johannsen 

  

  

 

2. Sachstand: 
 

Der in der Sachstandsmitteilung 084/2024 vorgelegte Antrag vom 11. März 2024 der Preetzer Tafel 
e.V. auf Unterstützung bei den Mietzahlungen für das neue Tafelgebäude warf im Ausschuss für 
Soziales, Sport und Kultur einige Fragen in Bezug auf die beantragten Zuzahlungen sowie einige 
allgemeine Fragen zum Betrieb der Tafel auf. 
Diese konnten verwaltungsseitig auf Nachfrage bei der 1. Vorsitzenden der Preetzer Tafel e.V., Frau 
Gerda Hohaus, beantwortet werden. Das Antwortschreiben der Preetzer Tafel e.V. ging der 
Selbstverwaltung mit der SM 084b/2024 zu. 
 
Da sich darüber hinaus noch einige Fragen u.a. zur Höhe der Miete und zur Aufteilung der Kosten 
ergeben haben, schlug Herr Bürgermeister Haß ein gemeinsames Gespräch zwischen dem 
Vorstand der Preetzer Tafel e.V. und den ebenfalls involvierten Verwaltungsleitungen Preetz, 
Preetz-Land, Schrevenborn, sowie der Stadt Schwentinental vor, um sämtliche Fragestellungen zu 
klären. 
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In einer E-Mail vom 26.04.2024 teilten Frau Kuhnt und Frau Hohaus (Vorstandsmitglieder der 
Preetzer Tafel e.V.), mit, dass in den anderen, von der Preetzer Tafel ebenfalls angeschriebenen 
Kommunen die Entscheidungsprozesse bereits weiter vorangeschritten sind, sodass ein 
gemeinsames Gespräch seitens der Preetzer Tafel nicht nötig sei. 
 
 
Herr Bürgermeister Haß ist nach § 8 der Gemeindeordnung verpflichtet jede mögliche Ausgabe nach 
den Grundsätzen der Wirtschaftlichkeit und Sparsamkeit zu prüfen, insbesondere vor dem 
Hintergrund der angespannten finanziellen Lage der Stadt Schwentinental. Er schlug dem Vorstand 
der Preetzer Tafel daraufhin vor, das Projekt in der nächsten Sitzung des Ausschusses für Soziales, 
Sport und Kultur vorzustellen und die Fragen der kommunalen Vertreterinnen und Vertreter zu 
beantworten. 
 
Der Vorstand der Preetzer Tafel begrüßte diesen Vorschlag und sagte zu, dass Herr Reinhard Mix 
und Frau Andrea Johanssen an der Sitzung am 11.06.2024 teilnehmen werden. 
 

- Ende der Sachstandsmitteilung - 
 


